



Pièces	3 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	N-40837
Prix	695 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)

Villefranche Sur Mer, dans une petite résidence de très bon standing, superbe 3 pièces de 68 m², bénéficiant d'une belle terrasse de 17 m². Cet appartement bénéficie d'une exposition sud, d'une superbe vue sur le Cap Ferrat et offre des prestations luxueuses, cuisine équipée, double vitrage, nombreux placards. Il se compose d'un hall, d'un séjour avec cuisine américaine équipée, d'une chambre de maître avec placards, d'une salle de bains, d'une autre chambre avec salle d'eau et d'une buanderie. Une cave, un garage et un parking collectif dans la résidence viennent compléter ce superbe ...

Villefranche Sur Mer, in a small residence of very good standing, superb 2 bedroom apartment of 68sqm, enjoying a beautiful terrace of 17sqm. This apartment enjoys a southern exposure, a superb view of the Cap Ferrat and offers luxurious services, equipped kitchen, double glazing, many closets. It consists of a hall, a living room with fitted kitchen, a master bedroom with fitted wardrobes, a bathroom, another bedroom with shower room and a laundry room. A cellar, a garage and collective parking in the residence complete this superb apartment. Close to shops and bus.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

